

# LE FESTIVAL TECIVERDI

Nous sommes allés au festival Téciverdi de Niort pour voir l'exposition des maisons de SOURICETTE au CAC.



Nous avons pris le bus de ville pour y aller. Des parents nous accompagnaient. Nous avons été accueillis par Michelle et Virginie qui nous ont montré les différentes maisons réalisées par les classes qui ont participé au projet. Notre maison est là avec celle de nos copains de Mermoz et celle de la classe des MS/GS/CP de notre école.



A l'extérieur, il y a plein de choses à voir :



Un trône sans Roi ni Reine  
Un avion à pédale...  
Des boîtes à livres juste redécouvertes  
Des clés perdues dans les escaliers

Nous sommes allés jouer dans le parc de jeux du CAC et aussi dans celui de la place de la Brèche :





En rentrant à l'école, CHLOE a distribué des bonbons pour son anniversaire.

